

02.05

Soziales und Gesundheit

Vernehmlassung zur Änderung der Zusatzleistungsverordnung zur Stärkung der Betreuung im Alter ausserhalb von Heimen für Personen mit Ergänzungsleistungen zur AHV

Genehmigung

Ausgangslage

Mit Schreiben vom 27. Februar 2023 hat die Sicherheitsdirektion des Kantons Zürich, Regierungsrat Mario Fehr, die Stadt Bülach zur Vernehmlassung zur Änderung der Zusatzleistungsverordnung zur Stärkung der Betreuung im Alter ausserhalb von Heimen für Personen mit Ergänzungsleistungen zur AHV eingeladen. Nebst den politischen Gemeinden wurden auch zahlreiche Verbände, zur Stellungnahme eingeladen. Die Frist zur Stellungnahme dauert bis Ende April 2023. Die Stellungnahme der Stadt Bülach liegt nun zur Genehmigung vor.

Vernehmlassung

Die Abteilung Soziales und Gesundheit hat eine entsprechende Stellungnahme verfasst (vgl. Beilage). Sie hat sich dabei auf die Feststellungen der Gesundheitskonferenz Kantons Zürich (GeKo ZH) gestützt, welche sich vorgängig mit dem Verordnungsentwurf intensiv auseinandergesetzt hat.

Ziel der neuen Verordnung ist, dass Bezügerinnen und Bezüger von Zusatzleistungen im AHV-Rentenalter möglichst lange selbstbestimmt und eigenständig wohnen können. Daher soll ab 1. Januar 2024 der Leistungskatalog für Hilfe und Betreuung zu Hause erweitert werden und dadurch Kosten für private Hilfe und Betreuung sowie für Hilfsmittel ausgeweitet werden.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Stellungnahme des Ressorts Soziales und Gesundheit zur Änderung der Zusatzleistungsverordnung zur Stärkung der Betreuung im Alter ausserhalb von Heimen für Personen mit Ergänzungsleistungen zur AHV zuhanden der Sicherheitsdirektion des Kantons Zürich wird genehmigt.
2. Die ressortverantwortliche Stadträtin Frauke Böni und der Leiter Soziales und Gesundheit werden ermächtigt, die Stellungnahme zu unterzeichnen und bei der Sicherheitsdirektion einzureichen.

Protokoll Auszug



Behörde Stadtrat

Klassifizierung öffentlich

Beschluss-Nr. 157

Sitzung vom 26. April 2023

3. Mitteilung an:

a) Frauke Böni, Stadträtin

b) Raphael Gubser, Leiter Soziales und Gesundheit

Stadtrat Bülach

Mark Eberli
Stadtpräsident

Christian Mühlethaler
Stadtschreiber